

離任される教職員

本来なら離任式で、離任される先生方全員のお話を聞き取るところですが、コロナ禍で設けることができず、大変残念であり申し訳なく思いますが文面でご紹介します。

田中 清貴 副校長先生

6年間 国語科、進路指導部・部長、部活動では軟式野球部、最後の2年間は副校長として大変お世話になりました。今年度は国語の非常勤講師として助けていただきます。

河瀬 比呂志先生(英語)

37年間の永きにわたり、その間 特進コース、進路指導部長、学年主任、教務部、ブラスバンド部・美術部で大変お世話になりました。4月からは神戸弘陵高校で指導されます。

大村 二良先生(数学)

3年間 73回生の担任、剣道部でお世話になりました。4月からは県立姫路西高校で指導されます。

三浦 正裕先生(地歴)

2年間 生徒指導部、サッカー部でお世話になりました。4月からは神戸第一高校で指導されます。

藤原 章子先生(英語)

2年間 2年付・3年付、美術部・観光ガイド部でお世話になりました。4月からは岐阜県立各務原高校で勤務されます。

楠本 智哉先生(国語)

1年間 2年付、サッカー部でお世話になりました。

川又 俊介先生(国語)

1年間 進路指導部、軟式野球部でお世話になりました。4月からは県立太子高校で指導されます。

甲斐 阿喜子先生(英語)

1年間 教務部、陸上競技部・図書部でお世話になりました。4月からは西宮市立中学校の教諭として勤務されます。

田村 秋穂先生(英語)

1年間 教務部、射撃部でお世話になりました。

青田 清さん(校務員)

13年間 学校の環境整備でお世話になりました。

大島 厚一さん(校務員)

7年間 学校の環境整備でお世話になりました。

非常勤講師では有馬伊津子

先生(国語)、部活動指導員(美術部)の芝崎侑華先生が離任されます。

先生方には大変お世話になり、誠にありがとうございました。今後の先生方のご健康とご活躍をお祈りしております。

新着任の教職員

長谷川 裕介先生(数学)
(3年担任・空手道部)

松井 秀範 職員(事務室)

久原 ルミ先生(英語)(1年付、ダンス部・パティシエ部)

杉本 英樹先生(英語)(教務部、男子バスケットボール部)

井上 公平先生(数学)(教務部、軟式野球部)

原 正彦先生(国語)(3年付・剣道部)

川島 陽先生(国語)(生徒指導部、サッカー部)

請川 和輝先生(地歴)(1年付、サッカー部)

今年度新たに、非常勤講師として田中 清貴先生(国語)、山本浩一先生(国語)、原千哲先生(美術)、保健体育実習助手として加藤友樹先生、宮崎耕平先生、部活動指導員(美術部)の平田佳菜子先生にご指導いただきます。

よろしく願います。



西岡 光信先生(国語)(キヤリア教育推進部、美術部・囲碁将棋部)

関山 善郎先生(英語)(キヤリア教育推進部、ブラスバンド部・観光ガイド部)

原 明子先生(英語)(3年担任、女子バスケットボール部・放送部)

ちょっと一言 日本の学校は4月に始まりますが、明治の初めは入学時期や進級・卒業の時期は定められていませんでした。今の大学ができはじめるとドイツやイギリスにならって9月入学、8月卒業が一般化します。それが、明治半ばに徴兵対象者の届け出期日が会計年度に合わせて4月1日になり、軍の幹部候補生を養成する士官学校の入学も4月になりました。9月始まりのままでは壮健で学力のある人材が先に軍隊に取られてしまう、との思いから、当時の高等師範学校が初めて4月入学を採用し、多くの学校がこれに続いたということです。